

Astrid Döberlein ist neue Präsidentin des Inner-Wheel-Clubs Oberfranken. Die scheidende Präsidentin Christa Tschanett dankte dem bisherigen Vorstand und übergab ihr Amt – nach einer Laudatio von Bärbel Hick – an die bisherige Vizepräsidentin Astrid Döberlein. Diese stellte in ihrer Antrittsrede ihr Jahresmotto vor und gab einen Ausblick auf das kommende Jahr.



Das Motto lautet „Soul Food – was uns gut tut“. Die neue Präsidentin will den Blick auch in den vielfältigen Veranstaltungen auf Themen lenken, „ die im täglichen Leben für Lebensqualität und Balance von Bedeutung sind und sich in den Werten und sozialen Zielen von Inner Wheel widerspiegeln“. International Inner Wheel ist die weltweit größte Frauen-Service-Organisation mit 108 000 Mitgliedern in 104 Ländern.